
A proposito delle case Acer di Via Fiume 
Ancora a proposito delle case (nuovissime ed inabitate da mesi) Acer di Via Fiume. ho letto il 

vostro articolo, le dichiarazioni del sindaco che questi appartamenti saranno assegnati (quando?) a 

persone anziane e che per questo l’edificio sarà dotato di ascensore… Perché per quanto 

nuovissimo, appena ristrutturato, il condominio non dispone di ascensori, che non sono stati 

installati durante la ristrutturazione…che è terminata quasi un anno fa. 

Vorrei sapere se ho capito bene… Che io sappia il condominio , come tutti quegli storici costruiti 

nella prima metà degli anni venti del secolo scorso attorno allo storico acquedotto non dispone di 

ascensori ed ha un vano scala molto piccolo, difficile da adattare a questi impianti, a meno di 

installarli all’esterno, lato cortile, con aperture di nuove porte, installazione di rampe… 

Spero di essere smentito… 

Ma ha senso assegnare questi appartamenti a queste condizioni? Acer impiegherà molto 

moltissimo tempo per installare gli ascensori, collaudarli e finalmente fare entrare qualcuno ad 

abitare gli appartamenti,( ce n’è uno abitato ad ora). 

Se veramente questi appartamenti non sono dotati di ascensori l’idea di assegnarli in modo 

specifico a degli anziani mi sembra razionale come…non so l’ospedale cittadino e provinciale senza 

trasporti pubblici efficienti e con un parcheggio mal realizzato ( come tutto il baraccone) o l’idea di 

fare un bel supermercato dentro le mura storiche, un concertone in una zona di tutela naturale e 

così via… 

Grazie per l’attenzione. 

M.R. 
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